Área de Sostenibilidad Medio Ambiental /EMASA

EL AYUNTAMIENTO RESTAURA LA FUENTE HISTÓRICA SITUADA JUNTO AL EDIFICIO DE LA CÓNSULA RECUPERANDO SU ESPLENDOR

Emasa se ha encargado de los trabajos de restauración y el Servicio de Parques y jardines ha acondicionado el entorno, suponiendo una inversión total de más de 55.000 euros

27/04/2021.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala delegada de Sostenibilidad Medio Ambiental, Gemma del Corral, y el concejal del distrito de Churriana, José del Río, ha visitado esta mañana la fuente histórica situada junto al edificio de La Cónsula en Churriana que acaba de ser restaurada por el Ayuntamiento y ha recuperado su esplendor. La intervención municipal, a través de la Empresa Municipal de Aguas, Emasa, y del Servicio de Parques y Jardines, ha supuesto una inversión de más de 55.000 euros.

La fuente histórica ahora restaurada se encuentra junto al edificio principal del Jardín histórico de La Cónsula de propiedad municipal. Tiene una superficie de 12,5 hectáreas, está situado en el distrito de Churriana y desde 1993 alberga en su recinto la sede de la Escuela de Hostelería de Málaga.

Emasa ha sido la encargada de realizar el proyecto que sacó a licitación. Este ha consistido en la restauración del vaso del estanque, reparación de los poyetes de ladrillo visto, instalación de nueva corona de chorros, sustitución de la bomba sumergible de impulsión e instalación de una bomba sumergible de limpieza. Al estanque se le ha instalado un vaciado y un rebosadero conduciéndolos a la red de saneamiento. Asimismo se ha dotado a la fuente de agua potable (instalando hornacina con contador y llave de corte) y de agua de pozo. También se han repasado y pintado los muros perimetrales de la fuente. Se ha construido una sala de máquinas en la que se encuentran los equipos de filtración y dosificación de reactivos (ph y cloro), canalizaciones tanto eléctricas como hidráulicas, equipos de bombeo y cuadros eléctricos. Toda esta intervención, así como el arreglo de los azulejos próximos con la imagen de Hemingway han supuesto una inversión de 36.866,12 euros.

Además de las actuaciones anteriores, Emasa se ha coordinado tanto con el Servicio de Parques y Jardines como con el Distrito para la reparación de los parterres de plantas que limitaban por uno de los laterales con la fuente, de manera que se han realizado labores de poda, plantación de especies florales, así como enfoscado y pintura de los muretes que los contienen.

18.000 EUROS EN JARDINERÍA

Así, desde el Servicio de Parques y Jardines se han invertido 18.362,97 euros en obras de infraestructuras, riego y plantaciones en el entorno de la fuente en La Cónsula. Así, se han arreglado bordillos, se han retirado pilastras, se han adecentado ladrillos y se han realizado trabajos de albañilería. En cuanto al riego, se han hecho labores de adecuación a los nuevos parterres y plantaciones, se han sustituido tuberías y colocado nuevo material de riego (aspersores, difusores, etc.). Por lo que se refiere a las plantaciones, se han retirado las antiguas, se han saneado los parterres, se ha preparado el terreno, se ha hecho aporte de tierra y se han colocado plantas de las siguientes especies: Asparagus densiflorus 'Meyers'; Begonia x hybrida 'Dragon wing'; Pittosporum tobira 'nana'; Dryopteris filix-mas, en contenedor de 7 litros; Ruscus hipoglossum 40/60 cms., en contenedor; Alocasia macrorrhiza, Dianella 'Breeze'; Clivia miniata, Philodendron 'Xanadu'; Hibiscus rosa-sinensis; y Codiaeum variegatum 'Petra'.